

KiK im Walldorfer Tierpark

Inmitten des Parks und umrahmt von Tiergehegen sangen und beteten wir

Am Sonntag, dem 08.05.16, waren wir mit unserem KiK- und Mini-KiK-Gottesdienst zu Gast im Walldorfer Tierpark. Rund 40 Kinder und Erwachsene hatten sich bei herrlichem Sonnenschein eingefunden. Inmitten des Parks und umrahmt von Tiergehegen spielte die KiK-Band „Spirit divers“, sangen und beteten wir und hörten gespannt zu, was wir von den Tieren lernen können für unseren Glauben an Gott. Schon in den Psalmen wird von einem Menschen berichtet, der den Flug der Schwalben beobachtet hat und darüber staunt, wie die Schwalbe ihr Nest baut und dann weit wegfliegt. Wenn sie zurückkommt, findet sie ihr altes Nest wieder und wohnt darin. So entfernen auch wir Menschen uns manchmal von unserem Zuhause bei Gott, aber wir können jederzeit wieder zurückkommen. Gott ist da und freut sich über unsere Rückkehr. Am Ende des Gottesdienstes gab es eine spannende Rallye durch den Tierpark. Fünf Gruppen starteten, um Fragen rund um die Tiere zu beantworten. Am Ende lagen die Mannschaften in der Auswertung ganz dicht beieinander und alle durften sich – natürlich mit Tierkekse – für den Nachhauseweg stärken.



KiK



Bilder: Privat